

Le 05/12/2021

Traduction Française – De l’Espagnol:

(EN) There is no Material World - Part 2 - World of the Dead vs World of the Living - Yazhi Swaruu. - Cosmic Agency (09/12/2021)

## Il n’y a pas de monde matériel - Partie 2 - Monde des morts vs Monde des vivants - Yazhi Swaruu

Yazhi : Quand j’exprime mon point de vue comme s’il s’agissait d’une vérité absolue ou établie, je fais référence à la façon dont je vois les choses de mon point de vue particulier et selon mon expérience. C’est une manière de m’exprimer sans vouloir vous convaincre, ni que vous rejetiez des opinions différentes. J’énonce les choses de mon point de vue en me basant sur tout ce que j’ai appris, vécu et tout ce qui me passe constamment par la tête.

Je le partage avec vous tous seulement à titre de référence, afin que vous disposiez de plus d’informations lorsque vous réfléchissez et élaborez votre cosmogonie personnelle.

C’est le cas par exemple lorsque j’affirme que chaque être conscient, quel que soit son niveau, est composé de consciences de moindre degré d’évolution cognitive; et qu’il compose à son tour des êtres plus complexes. C’est-à-dire qu’il existe une gamme de conscience qui va du très simple à l’absolu, la Source originelle, peu importe comment vous voulez l’appeler.

C’est aussi une manière limitée d’expliquer quelque chose qui est tout simplement inexplicable. Toute théorie ou affirmation empirique que nous développons à partir de notre esprit en évolution, quel que soit son niveau, ne peut qu’échouer puisque du point de vue de l’Absolu, rien de ce que nous disons ne représente la réalité objective du fonctionnement de l’Absolu qui est tout simplement inaccessible à nos niveaux de compréhension et de conscience.

Cela dit, je vous décris une gamme de conscience mentale qui va, dans un gradient cumulatif, de presque rien, jusqu’au Tout : la Source originelle.

Cette description est une perception explicative d’un point de vue non total, puisque du point de vue de l’Absolu, de la Source, il n’y a et il ne peut y avoir qu’une seule masse impossible à décrire et qui englobe tout, et je veux dire tout au sens absolu du mot TOUT. Tout point de vue intermédiaire ou tout concept qui tente de le décrire, tel que mon précédent gradient de conscience allant du plus bas à la Source elle-même, reste une idée ou un concept contenu dans la mer de pensées qui sont et qui forment le TOUT.

Tout ce qui existe, a existé et existera, est contenu dans une masse unique, atemporelle, sans temps déterminé, et sans localité. Ce sont des idées dans un grand esprit total. Sur cette base, il est évident que toutes les choses sont connectées les unes aux autres, et plus encore, que tous les esprits des créatures pensantes sont seulement des idées contenues dans la Masse du Tout.

Par extension, le concept classique selon lequel la biologie est la vie et le monde énergétique et minéral ne forme la vie qu’à partir d’agrégats ou d’ingrédients nécessaires à sa formation, reste une explication simpliste. Alors que tout ce qui est perçu du monde matériel par un Lyrien vivant dans les densités faibles que sont la 3D ou la 5D (qui sont mal nommées et que je mentionne seulement à titre de

référentiel sommaire), tout ce qui est, tout ce qui est visible, que ce soit de l'énergie pure, que ce soit un grain de sable, un noyau atomique, un électron, tout ce à quoi vous pouvez penser, tout est un être, tout est en train de penser, tout est "quelqu'un" disposant d'un esprit et d'une conscience. Comme je l'ai expliqué, les êtres simples forment toujours des êtres plus complexes.

Le concept New Age selon lequel nous sommes tous connectés et que nous ne faisons qu'un, échoue en ce qui concerne les niveaux les plus simples et pâlit par rapport à ce qu'il est réellement. Ce qui signifie que tous les êtres, vivants ou non, soit tout ce qui existe, je précise bien tous dans le sens le plus large du mot TOUS, sont des parties ou des particules de conscience qui non seulement forment, d'un point de vue ou d'un autre, un être plus complexe, mais qui sont en soi le Tout, la Source originelle elle-même. J'affirme que, depuis le grain de sable, de l'électron, jusqu'à la galaxie entière, voire plus encore, tout n'est que fragments holographiques de la Source originelle, et que chaque fragment contient de droit tous ses attributs. Et cela reste encore une façon d'expliquer l'inexplicable.

Il n'existe pas de monde matériel et de monde spirituel, il n'existe pas d'autres dimensions, pas de lignes de temps alternatives, pas d'univers parallèles, pas de densités. Ce ne sont que des concepts et des idées pour tenter d'expliquer quelque chose de trop grand pour être compris à partir de niveaux inférieurs de conscience et d'existence. Cette explication est également un autre concept, une autre idée. Car comme je l'ai dit plus haut, tout ce qui est et peut être, c'est déjà le Tout.

Tout ce qui est, et nous tous en général, tout est une idée. Nous sommes attachés à un ensemble de concepts qui définissent nos frontières, qui disparaissent ensuite. L'attachement de chaque personne au concept qui la définit, tout ce que cette personne inclut comme partie d'elle-même, y compris la partie consciente et la partie inconsciente, y compris ce qu'elle rejette d'elle-même, tout cela forme le "je". L'attachement au "je" pourrait être défini comme étant l'Ego qui n'est rien de plus que l'attachement aux idées, aux concepts et aux croyances que tout le monde "a". C'est comme dans "avoir" une âme, hors connotation religieuse, car une âme n'est pas "quelque chose". Elle n'est formée que par un groupe d'idées au sein d'un esprit plus grand, telle une constante, un nœud composé d'ondes stationnaires avec une harmonique spécifique qui les maintient collées les unes aux autres. Ce qui forme ce que l'on pourrait appeler une "personne", un individu particulier.

Chaque personne individuelle attachée à ces idées créera irrémédiablement un filtre mental et elle ne pourra voir ou interpréter son environnement qu'à travers le prisme de ses attachements et de ses idées, rejetant tout ce qui ne correspond pas à sa conception particulière de qui elle est. Le monde extérieur d'une personne n'est que le reflet de qui elle est. Mais j'énonce ceci dans l'absolu. Le monde est la personne. Il n'est pas le reflet de l'intérieur de l'être qu'il faut changer pour créer un monde ou un environnement extérieur, comme le New Age essaie de l'expliquer. Le monde perçu à l'extérieur de chaque personne, est la personne elle-même. Il n'y a pas de frontières. C'est comme si elle vivait dans un endroit étant quelque chose de plus petit contenu dans ce lieu ou dans cet environnement mondial.

La personne elle-même est son environnement, et son environnement est la personne, qui à son tour est définie à travers le prisme de ce qu'elle rejette et de ce qu'elle inclut dans sa propre définition du "je". Ce qui formera des attachements aux idées appelées Ego.

À partir de là, je tente de vous expliquer pourquoi il n'y a pas et ne peut pas y avoir de "monde matériel" et de "monde spirituel", ni de temps, ni d'espace, ni de distances. Ce sont des idées et des attachements à des concepts, contenus dans les définitions personnelles de ceux qui ont un "je" et un Ego.

Le corps lui-même n'est qu'une manifestation d'un groupe d'idées et c'est ce qui façonne l'illusion d'être dans un monde extérieur alors que la conscience de la personne est son monde extérieur.

Le concept selon lequel chaque individu forme son propre monde d'une manière particulière, l'ajoute à la pensée collective qui partage plus ou moins ses idées et qui forme un monde "extérieur" partagé, ce concept, sans être entièrement erroné, n'est en réalité qu'un effort de plus pour expliquer simplement que chaque personne-conscience est tout ce qui existe, mais elle est contenue et illusoirement limitée par une lentille ou "conteneur-limiteur" de mondes, et qu'elle est attachée à ce qui définit sa propre existence et son individualité. Ce groupe d'idées forme son moi Ego. C'est ce qui limite ou crée l'illusion d'être limité et soumis à des lois universelles matérielles ou physiques qui sont incassables. C'est juste plus d'idées et d'attachements à de tels concepts !

Quant au temps, il ne peut jamais être une constante, ni quelque chose qui existe en dehors de l'esprit. C'est simplement le processus évolutif avec lequel la pensée se déroule. C'est le résultat du dialogue interne d'un esprit. Il sera toujours relatif, il sera toujours du plastique. Le temps, c'est vous et vos idées, où et comment vous les traitez. Vos attachements à ce qui est possible et à ce qui est impossible sont des attachements à votre moi et à votre Ego. Vous ne les rejetez pas par peur de perdre votre individualité, par peur de perdre ce qui vous définit. Et c'est ce qui arrête votre expansion mentale.

L'espace, les distances, sont basées sur le temps, car sans cette mesure il n'y a pas de distance. Cela dépend du temps. Donc ce sont des idées. Idem pour l'énergie et la matière qui sont des interprétations illusives, seulement des idées vues à travers le prisme d'autres idées qui les définissent comme étant une chose et pas autre chose. Et pour expliquer cela, le corps en tant que tel est un bon exemple, car s'il y a un corps, alors il y a de la matière. S'il y a la sensation de la chaleur ou du froid, il y a de l'énergie. Et si je nais, vis et meurs, il y a le temps. Encore une fois, les concepts et les attachements entraînent plus de concepts et d'attachements.

Alors qu'il ne peut y avoir de vie, il ne peut y avoir de mort, il ne peut y avoir de temps, il ne peut y avoir ni distance, ni espace.

Tout est contenu dans un flot d'idées coulant dans un grand esprit qui est vous, le Tout, qui est chacun de nous, y compris dans les grains de sable. Nous sommes tous Un du point de vue le plus vaste, le Un, la Source. Chaque personne qui, dans votre perception, est "autre" que vous n'est là que parce que vous avez l'idée qu'elle est là par l'usage et au travers des attachements aux concepts de votre moi et de votre Ego, que vous ne lâchez pas même lorsque vous voulez les relâcher. Ainsi, tout ce que vous rencontrez, personne, minéral, énergie, plante ou animal, est encore vous, toujours dans l'éternel maintenant, au-delà du temps et de l'espace.

La mort n'existe pas. La vie n'existe pas. Ce ne sont que des concepts auxquels s'attacher.

Parlons maintenant du point de vue de l'observation objective de quelqu'un qui analyse des gens qui se disent vivants. À partir du faisceau d'attachements qui les définit selon leur "Je" et leur Ego, il est parfaitement valable de voir qu'il y a la vie et qu'il y a la mort. Je ne parle pas maintenant du point de vue plus étendu, mais seulement du point de vue objectif de ce groupe de limitations idéologiques appelé incarnation.

Là bien sûr, la vie et la mort sont des expériences. Il est douloureux de perdre des êtres chers et il est abusif de dire que la mort n'existe pas. Mais il y a plus que cela.

Le groupe d'idées qui maintient le concept perçu d'être en vie, est conforme aux attachements et aux lois qui déterminent que quelque chose, que "ça" vous a tué. Mais ce qui vous constitue demeure, votre mental, vos idées et même votre moi et votre Ego,.

Tout comme vous avez formé le concept du monde matériel apparemment externe, vous formerez également le monde spirituel, l'au-delà, le monde des morts, l'entre-vie, peu importe comment vous voulez l'appeler. Votre monde, "matériel" ou non, est formé par vos idées et par vos attachements à celles-ci.

C'est pourquoi j'affirme que vous êtes la manière dont vous vivez, et que c'est votre monde, y compris ce que vous rejetez, pas seulement ce que vous aimez et aimez, qui inclut votre acceptation de "cela", personne ou chose en vous parce que cela vous aide à définir qui vous êtes, à définir votre moi et votre Ego.

Lorsque vous "mourez", vous quittez un groupe d'idées qui forme votre monde matériel et de la même manière, vous formerez votre au-delà. J'insiste, non pas comme quelque chose d'extérieur à vous, mais comme ce que vous êtes déjà. Votre monde, votre environnement, est formé par vous parce que c'est vous.

Quoi que vous ayez, quoi que vous pensiez, quels que soient vos valeurs, vos attachements, vos concepts, votre éthique et votre spiritualité, c'est vous. Vous emmenez tout cela avec vous quand vous mourrez et vous formez d'autres réalités, votre monde spirituel, votre au-delà.

C'est pourquoi il existe un monde des morts, miroir du monde matériel. Mêmes rues, mêmes personnes, même "carte", car les attachements des personnes qui ont quitté leurs concepts du monde matériel forment un monde miroir. Les pensées non transcendantes limitent la personne elle-même et l'empêchent de créer d'autres réalités plus vastes. Ces personnes s'attachent à un monde presque semblable au "vrai" monde matériel, mais qui est en général plus morne et décadent.

Des mondes beaux et tranquilles se formeront aussi, pleins de paix et de beauté. Et toutes les variantes entre les deux. C'est encore un autre ensemble d'idées que, j'insiste, je partage avec vous sans intention d'imposer quoi que ce soit.

Oubliez les concepts de base tels que celui du karma, de la cause et de l'effet, etc. Ils servent à expliquer les choses à partir de l'un ou de l'autre niveau de conscience-pensée. Vous avez seulement besoin de savoir que votre environnement, c'est vous, et que ce qui vous limite, ce sont vos idées et vos attachements à celles-ci qui forment votre moi, votre Ego.

Surtout les parties que vous n'aimez pas dans votre environnement, car ce sont les parties que vous n'aimez pas en vous. C'est pourquoi vous ne devriez jamais avoir peur d'affronter vos peurs et ce que vous n'aimez pas en vous. Parce que vous ne l'enfouissez que dans l'inconscient, l'inconscient matériel et l'inconscient spirituel atmique (votre âme mal nommée), qui forment qui vous êtes dans la vie et qui nous n'êtes pas .

Vous êtes Tout, vous formez Tout. La seule chose qui vous limite, ce sont vos idées et votre attachement à celles-ci.

Il n'existe pas de densités "pâteuses" dans lesquelles la manifestation est lente, mais il y a des attachements à ces excuses. Tout est une seule masse, la Source originelle. Et c'est vous. Que de voir les résultats vous frustre ou pas, que vous rejetiez ou non votre monde parce qu'il ne correspond pas à vos

idées concernant qui vous êtes, votre moi et votre Ego, que cela vous plaise ou non, tout cela est aussi vous. Vous ne pouvez que l'affronter sans peur. Faire face à soi-même est toujours la clé. Le problème vient de vos attachements à votre moi et à votre Ego. C'est la racine de tous vos problèmes.

Plus haut j'ai décrit différentes réalités à partir plusieurs de points de vue qui semblent souvent être non seulement contradictoires, mais qui sont contradictoires. L'existence elle-même est faite de contradictions car, en tant que concepts, tout est valable, d'autant plus du point de vue de l'Absolu, où tout est intégration, ce qui inclue donc le valide et l'invalidé, le faux et le vrai. Ces concepts sont des idées au sein d'un esprit qui essaie de les classer de l'un ou l'autre côté de la dualité, en utilisant des valeurs et des idées qui sont limitées par les frontières de la conscience de l'observateur qui, à son tour, est déterminé par ses attachements à ce qui le définit comme un "je" Ego, et aussi par ce qu'il rejette comme définitions de lui-même.

Cela étant, je décris et j'utilise intentionnellement les notions de moi et d'Ego en tant que manifestations dans la dualité d'une seule et même personne présente dans tout, sauf dans la Source car elle est Tout.

De cette position, je vous décris maintenant pourquoi pour moi, de mon point de vue particulier, il n'y a pas de densités ou de lignes de temps, pas d'univers parallèles, ni quoi que ce soit qui soit défini comme un royaume existentiel, partagé ou non.

Avant mes homologues, mes autres versions de moi-même, mes amis et d'autres personnes ont décrit, parmi mille autres théories, que l'Univers est fait de densités existentielles, allant du simple au complexe. Premièrement, ils les ont répertoriés comme en 1D, 2D, 3D et ainsi de suite jusqu'à 12D ou jusqu'à l'infini.

Ensuite, cela a été décrit comme un gradient qui monte du bas qui serait la 1D, le domaine minéral, vers n'importe quelle densité élevée, généralement la 9D ou la 12D, comme dans un graphique qui monte du simple au compliqué, comme un ruban à mesurer où le point d'attention de la conscience de chaque personne déterminera l'étendue de sa perception du monde existentiel, déterminant ce qui est réel, ce qui est possible et ce qui est impossible.

Si ces concepts sont toujours valables d'un point de vue explicatif pour initier la compréhension, il est temps d'avancer vers des descriptions plus conformes à ce que je perçois personnellement et que je partage avec vous de manière explicative sans volonté d'imposer quoi que ce soit.

Chaque personne consciente n'est pas une unité, mais le résultat de la somme ou de l'amalgame de consciences plus simples qui s'accordent pour partager des perceptions similaires mais jamais identiques. Je définis les consciences plus simples en les comparant à ce qu'elles forment lorsqu'elles se réunissent, à savoir une conscience disposant d'une gamme plus étendue de compréhension et de perception. Donc personne n'est une personne, personne n'est une âme, mais nous sommes tous une collection de sommes d'autres personnes qui nous composent et qui alimentent constamment notre conscience dans un flux gravitationnel sans fin, un flux de conscience qui circule et forme des nœuds que nous appelons les gens.

Les plus simples formeront des colonies de coopération mutuelle, qui à leur tour formeront des colonies plus complexes. Des exemples parfaits de cela sont les cellules d'un corps qui ont leur propre cycle de vie, leur propre perception, y compris leurs propres organes internes, leur système reproducteur et leur cerveau primitif à l'intérieur de la membrane cellulaire. Elles se réunissent par compatibilité d'attributs, de manière organisée pour former un organisme plus complexe appelé corps qu'il soit humain ou non.

De même avec les consciences, puisque j'ai expliqué plus haut ou précédemment qu'il n'y a pas de monde matériel, mais seulement un ensemble d'attachements à des idées qui, par leur détermination à rester des lois, ont imposé la perception qu'il existe de la matière alors que, depuis le début, tout a toujours été une idée.

Ainsi, chaque personne-point-d'attention-conscience est formée par d'autres personnes plus simples, et celles-ci par d'autres avec une perception et une conscience plus simples, et ainsi de suite, formant des êtres plus complexes jusqu'à atteindre la Source Originelle.

Ainsi pour moi, chaque personne ayant une conscience est un univers entier. Et pour cette personne l'univers entier, sa ligne de temps personnelle et sa perception valide parfaitement tout ce qui existe et de tout ce qui est possible ou non.

D'un autre côté, je vois le Temps comme un résultat direct des processus de conscience de chaque individu, qui dépend de son niveau de pensée et d'expansion personnelle. Vos perceptions de la distance et de la vitesse dépendront de votre perception temporelle et de tout ce qui la définit. Car la vitesse et la distance dépendent du temps et le temps dépend de la perception.

Je vois les points d'attention des consciences comme étant vivants non pas en tant que densités ou dimensions, pas comme des gradients de ruban à mesurer, mais comme une série de bulles limitant les perceptions et la conscience. Ces bulles formées par d'autres bulles qui se nourrissent les unes les autres dans un flux constant de conscience qui s'écoule par gravité dans la mer qu'est l'Ether qui à son tour, est formé par ces bulles.

Des bulles personnelles, singulières et irremplaçables, contenant tout ce qui les définit comme étant quelqu'un, ce qu'elles veulent voir comme étant ce qui les définit, et ce qu'elles rejettent comme étant ce qui les définit aussi.

Une mer de bulles de conscience qui, étant singulières, se touchent. Les parties sont partagées, et ces parties sont les accords de perception, entre des personnes ou des groupes de personnes.

Avec cette description, j'essaie de donner forme à quelque chose d'impossible à décrire avec des mots, car il est évident que toute description que moi-même ou quelqu'un d'autre essaiera de donner sera en deçà de la réalité. Ce n'est même pas comme ça que je vois les choses. J'essaie juste de rendre tangible mes concepts mentaux afin de les partager.

Je parle de "bulle" qui contient quelque chose à l'intérieur et qui possède elle-même une limite : la membrane de ladite bulle. À l'intérieur, dans sa sphère, je la vois contenir tout ce qui définit une personne en particulier. Comme je l'ai déjà dit, ce qu'elle accepte et aime, tout comme ce qu'elle rejette, définit le "Je" (côté positif) et l'Ego (côté négatif) du point de vue individuel de l'attention consciente.

Dans ce cas, cet individu-bulle touchera les autres et partagera ses perceptions avec les autres individus-bulles qui ont les espaces à partager en commun.

Cela n'est placé sur aucune échelle de densité et ainsi je vois tous les gens. Quelle que soit la mesure, la lentille au travers de laquelle on regarde, dans toutes les densités possibles, dans toutes les gammes possibles d'intelligence, de pensée et de Conscience, tout est simultané. Là où il n'y a pas de bulles pour ajouter des concepts, il est impossible de donner forme à quelque chose d'intangible et d'impossible à définir, nos meilleures tentatives échoueront toujours.

Toute tentative d'expliquer l'infini échappe à tous les concepts possibles de la pensée.

En fin de compte, une masse unique de Conscience ne peut être définie comme un ensemble de personnes individuelles qu'en se limitant à l'une ou l'autre des suites d'idées. Ce sont les idées qui limitent les personnes et les forment en tant que telles. L'idée d'avoir une limite, de commencer et de finir quelque part.

Tout ce qui peut exister est la conscience, le reste est illusoire, seulement des attachements aux personnages créés par ce même esprit cosmique total.

Les différents points de vue de la conscience ne peuvent pas mourir, puisqu'une incarnation est seulement définie comme étant la résolution d'une séquence d'idées. La mort ne peut exister que dans l'esprit des vivants. La mort n'existe en tant que telle que dans l'esprit des vivants.

Vous et moi, et tous les autres, ne sommes que l'égrégora formé par nos attachements à nos idées.

Vous ne pouvez craindre la mort que de votre vivant et il est parfaitement valable de craindre la mort de votre vivant car la dualité définit la vie elle-même. Il ne peut y avoir l'un sans l'autre. De plus, en tant que personnes vivantes, nous voyons, ressentons et subissons la mort tout le temps autour de nous. Encore plus si cela arrive à un être cher.

Mais ce n'est valable que tant que vous êtes en vie et qui plus est, dans une incarnation sans mémoire des vies antérieures, puisque la mort représente la dissolution, la destruction du "moi" et de l'Ego. Ceci n'est qu'illusoire, puisque ce qui a formé le "moi" et l'Ego, avec ces idées et les attachements correspondants, existait avant ce qu'on appelle l'incarnation, et continuera encore d'exister après.

L'accumulation d'expériences est inévitable alors que nous sommes incarnés, mais elles ne peuvent être pleinement vécues que dans l'oubli total de tout ce que nous avons été auparavant et de tout ce que nous avons toujours été. Car si le souvenir était total, nous serions la Source Originelle, celle que nous sommes en même temps, car elle est tout ce qui est et inclut tout. Cela se reflète dans l'idée d'avoir une incarnation limitée dans un laps de temps avec certaines règles concernant ce qui est possible et impossible, règles que nous avons créées nous-mêmes.

La mort est indéniable. La craindre est un choix. Car si on ne la craint pas de son vivant, la mort perdra son emprise. Il n'y a jamais rien à craindre mais par choix, on peut toujours avoir peur de la mort en étant mort.

La peur de la mort reflète le fait de ne pas désirer la dissolution du moi et de l'Ego, ce qui n'arrive pas de toute façon comme je l'ai déjà expliqué. Cela forme l'attachement à l'idée ou au besoin d'être dans le monde "vivant". Ce qui crée du côté de l'esprit des mondes identiques ou similaires dans lesquels les désincarnés "vivent", des mondes qui manifestent leur perception, leurs limites, leur moi Ego, et leurs attachements. (Encore une fois j'utilise "monde des vivants", "monde des morts", etc. comme expressions explicatives, et je ne me contredis pas).

Comme chaque monde, chaque domaine existentiel, résulte d'accords entre différents points d'attention individuels de conscience qui se perçoivent séparément les uns des autres à cause de leurs attachements à ce qui les définit, je ne vois ni ne perçois aucune différence entre un domaine ou un autre quant à leur validité. Je les vois tous aussi réels. Par exemple, le monde des Vivants et le monde des Morts dans ce cas. Ils sont tous des manifestations ou des égrégoras élaborés par un esprit qui, à son tour, est formé par d'autres esprits plus simples dans leur pensée et dans leur compréhension.

C'est-à-dire que chaque royaume-densité ou monde existentiel, chaque ligne de temps, chaque univers parallèle en tant que tel est une personne-individu.

Les individus-consciences simples en forment d'autres plus complexes qui à leur tour en forment d'autres encore plus complexes. Chacun de son niveau et de son point de vue sera un Univers entier. C'est ce que j'entends par "bulles", sans dégradé, uniquement formées par l'ajout d'autres bulles.

Ce que je vois et perçois, en somme, c'est qu'il n'y a pas de mondes séparés, mais une seule Masse existentielle illusoirement limitée par les concepts et les attachements de chaque point d'attention de conscience. Cela signifie que le monde des Morts et le monde des Vivants et tous les autres mondes se chevauchent. Il n'y a pas de frontières autres que celles générées par les idées.

Chaque individu, qu'il soit "vivant" du côté des vivants ou du côté des morts, ou dans quoi que ce soit (comme les densités, les lignes de temps, les univers parallèles et autres), définira pour lui-même d'où et jusqu'où il pourra élargir sa perception et son fonctionnement.

J'entends par là expliquer pourquoi il existe des phénomènes tels que les entités et les fantômes, qu'ils soient bienveillants ou sombres, et toutes sortes de choses, tels que la vermine et les créatures décrites sur Terre comme appartenant à l'Astral inférieur, à des densités ou à des royaumes plus élevés, pour reprendre les définitions communément admises sur Terre.

Ils sont tous là. Parfois, à cause des conventions concernant les perceptions, ils ne sont pas vus. Mais précisément à cause de ces qualités de "bulles" existentielles qui se chevauchent, certaines des créatures qui ne devraient pas exister dans le monde physique peuvent parfois être vues, interagir, modifier le prétendu monde physique.

C'est juste une somme d'accords concernant les perceptions. Le corps physique de l'incarnation sert de filtre pour que l'attention soit fixée uniquement sur le fait de vivre une existence selon des conventions qui la définissent comme étant le "monde des vivants".

Ainsi, chaque personne, incarnée ou non, aura ses propres limites qu'elle s'impose à elle-même et qui l'empêchent ou lui permettent de percevoir et de rejoindre d'autres "royaumes" existentiels.

Comme il existe toute une gamme d'accords, certaines personnes pourront interagir avec "l'autre côté". De même, les créatures et les points d'attention de "l'autre côté" pourront interagir avec le côté "vivant". Tout dépend des limites que chaque point d'attention individuel s'est imposé à lui-même en raison des attachements aux idées qui le définit en tant que "quelqu'un", qui définit son moi et son Ego.

Vous ne voyez pas d'autres mondes ici ou là-bas, ou ailleurs, uniquement à cause de vos conventions concernant vos perceptions, à cause des limites que vous vous êtes imposées. Mais ces mondes sont là. Ce n'est pas parce que vous ne pouvez pas les voir qu'ils n'existent pas.

Tout interagit avec tout, tout le temps. Le Tout, l'Univers entier, est la Source Originelle, une Masse.

C'est pourquoi il existe des fantômes et des entités et tout le reste qui "ne devrait pas exister". Elles sont perçues par certaines personnes qui sont en accord, et les accords sont des idées, et les idées sont des fréquences. C'est pourquoi la fréquence individuelle va définir ce qui est perçu, ce qui est vécu. C'est pourquoi les accords de certaines personnes coïncident avec de belles choses, et que d'autres voient des choses laides, et des monstres partout. Mais ce sera toujours comme un miroir ou une conséquence de vos pensées et de qui vous êtes.

Vous êtes ce que vous pensez. Vous avez toujours été un Égrégore de votre propre création. Et vous varierez toujours dans vos pensées, donc vous varierez toujours dans ce que vous percevez. Et c'est là que réside le contrôle total que vous avez sur toute votre vie et tout ce qui existe en elle : votre esprit.

Chaque être, chaque point d'attention, chaque créature, minérale, végétale, animale, aura sa propre façon d'interpréter l'Univers, sa propre perception, son propre niveau de conscience formé par ses expériences, par ce qu'il a appris tout au long de son existence. Chaque être se forme en fonction des attachements aux idées qu'il acquiert et avec lesquels il se forme, il forme le concept de son moi, son Ego.

Pendant chaque race interprète différemment le monde dit matériel. Prenons l'exemple de l'humanité. L'interprétation qui lui est propre est basée sur sa perception et sur sa compréhension, selon les cinq sens limités, puis sur l'utilisation d'un raisonnement qui tend vers le scientifique. C'est-à-dire que l'humanité reconnaît, en suivant un raisonnement scientifique, des vérités existantes dans sa réalité. Un exemple est celui des ondes radio.

Mais c'est encore une interprétation propre au genre humain et il existe d'autres races, d'autres êtres, qui ont d'autres concepts. Certains coïncideront avec ceux de la race humaine, d'autres non.

C'est ce que j'appelle des "bulles" qui se touchent, qui sont les points où il y a des accords de perception et de compréhension, scientifiques ou non. Mais ce ne sont que des points où ils se touchent, avec des accords qu'ils partagent d'une manière ou d'une autre.

C'est pourquoi j'affirme qu'il n'existe pas de densités existentielles en tant que telles, ni de lignes temporelles, ni d'univers parallèles, ni de temps ou d'espace. Tout cela n'est que définitions dans un cadre d'accords de perception qui soutiennent des théories et des idées auxquelles un être ou un groupe d'êtres a généré un attachement fort parce qu'elles définissent fortement leur concept d'identité de soi.

Ce qu'ils appellent densités, dimensions, lignes temporelles, temps, univers parallèles, ne sont pas quelque chose qui se trouve en dehors d'eux. Vous ne vivez pas dans une dimension, ni dans une densité. Ce n'est qu'un processus personnel d'évolution de la conscience que chaque Être doit former par lui-même. C'est comme si l'Être lui-même était la dimension de densité elle-même. L'expérience de vivre dans une dimension de densité est une illusion formée par ses idées et ses attachements à celles-ci.

Prenons un exemple de ce qui précède avec les dimensions et les densités. Elles vont de pair car plus la densité est élevée, plus les dimensions seront perçues. Une densité "plus élevée" est atteinte en accumulant des connaissances traitées et incorporées avec une compréhension élevée que le sujet incorpore à son concept de soi et ses attachements à qui il est, son moi, son Ego. Cela augmente donc ce que l'être comprend et perçoit, ce qui lui donnera le sentiment de contrôler sa vie et qui augmentera naturellement son état "vibratoire".

La définition même des densités, entre les densités faiblement pâteuses, lentes, et celles qui sont rapides, dépend de votre état vibratoire faible par rapport à un état vibratoire élevé. Elle n'est qu'une des nombreuses façons d'expliquer l'Univers. Mais elle ne l'expliquera jamais complètement.

Il ne s'agit pas seulement de vibrations ou de vitesse, comme dans l'exemple des pales d'un ventilateur qui ne sont floues que parce qu'elles se déplacent très vite par rapport à l'observateur, alors que si l'observateur tournait à la même vitesse que les pales, il les verrait arrêtées et tout le reste dans la

"chambre" serait floue. Décrire le point de vue de l'observateur dans la pièce ou celui de l'observateur tournant avec l'éventail équivaut à décrire ce qui se passe avec des densités différentes dans lesquelles le point d'attention de l'un ou de l'autre permet de voir et de percevoir les choses différemment, empêchant de voir clairement l'autre perspective.

Inutile de dire que bien que l'explication soit curieuse et aide à se faire une image mentale des densités, elle est loin de pouvoir expliquer ce qui se passe réellement dans l'Univers à ce sujet. C'est juste une idée de plus, un autre outil qui nous permet de mieux comprendre, mais ce n'est pas complet. Car depuis notre point d'observation, avec cet exemple de la pièce avec le ventilateur, nous comprenons que ce phénomène n'implique pas des densités, mais une perspective de mouvements uniquement.

Au contraire, une densité peut être expliquée comme une accumulation de concepts et d'idées qui forment des attachements qui définiront le "moi" et l'ego du sujet observateur. Par simple expansion de la compréhension, le sujet observateur pourra ainsi percevoir plus de détails, plus de données qui augmenteront sa perception de la dimension de cette densité. Plus la densité est grande, plus la complexité est grande, et plus d'autres dimensions sont perçues. Mais ce n'est pas comme si on percevait plus de choses qui étaient déjà présentes. C'est le Sujet Observateur lui-même qui s'est développé pour former une réalité plus complexe, plus riche en détails.

C'est pourquoi j'insiste sur le fait que le prétendu monde matériel n'existe pas. Ce concept de monde matériel, qui formera inexorablement son contraire : le monde non-matériel, n'est qu'une explication contenue dans le groupe d'accords auxquels une ou plusieurs consciences-points d'attention sont fortement attachés, parce qu'il définit le concept de leur moi et parce qu'il forme leur moi et leur Ego. Mais des points de vue différents ne seront pas inclus dans le groupe qui génère ces idées de perception.

C'est ici que j'essaie de vous expliquer comment d'autres Êtres ont des vues, des accords et des perceptions qui incluent d'autres types de réalités existentielles, non pas comme vivant en eux, mais comme étant eux. Cela inclut les désincarnés ayant des attachements à leur vie dans le "monde matériel" qui verront leur attention chevaucher le prétendu monde spirituel, l'astral inférieur et le monde matériel des vivants, pour utiliser des termes compréhensibles.

Ce genre d'apparitions d'êtres étranges, d'entités, de cryptozoologie, de fantômes et de tout ce qui est perçu comme étant là mais ne devrait pas y être, s'explique grâce à tout ce que j'essaie de décrire maintenant et ces jours derniers.

Il n'existe qu'une seule Masse Universelle de Pure Conscience, appelez-la Ether, appelez-la la Source Originelle. Tout ce qu'elle contient, fragments holographiques, densités, dimensions, lignes de temps, univers parallèles, sont ou sont perçus seulement par un Être ou par un groupe d'Êtres, selon leurs points d'attention et leur(s) niveau(x) de conscience.

Je me suis efforcée dans tout ce qui précède d'expliquer avec des mots limités pourquoi la mort n'existe pas, car ce n'est qu'un concept limité dans un cadre d'accords qui ne reflètent que le "moi" et l'Ego de ceux, les vivants, qui ont en commun certaines perspectives.

C'est pourquoi il existe d'innombrables mondes matériels, réels, un pour chaque Conscience de Point d'Attention. C'est pourquoi je vous ai assuré qu'il existe une Ligne de Temps, un Univers Parallèle, une Densité ou Dimension, pour chacun de vous, pour chaque créature existante.

*Traduction par Didier Bonneville de l'Alliance française interstellaire.*

Depuis 2008 l'équipe des Taygetiens a contacté des centaines de personnes sur Terre pour le programme officiel « premier contact ». Le programme n'est plus d'application depuis, cependant Swaruu et l'équipe Taygetienne ont continué le contact avec nous, Robert et Gosia, passant beaucoup de courant, spirituel, métaphysique, historique, scientifique, et technologique.

Les informations ne sont pas canalisées. Elles sont directement écrites utilisant les technologies terrestres via internet.

C'est la première fois de l'histoire qu'une race extraterrestre partage directement de telles et énormes quantités d'informations. Extraterrestre

**C'est le moment pour nous de se réveiller et d'en apprendre plus sur la réalité qui nous entoure !**

**Les principaux contacts :**



**Swaruu de Erra (Yazhi Swaruu)** est une jeune femme de l'étoile Taygeta dans les Pléiades et vient d'une de ses 4 planètes – Erra.

Elle est pilote de chasse, experte en ligne de temps (timelines), et guide spirituel pour nous tous aussi bien que l'équipe des Taygetiens elle-même.



**Anéeka de Temmer** est une jeune femme de l'étoile Taygeta dans les Pléiades et vient d'une de ses 4 planètes – Temmer.

Elle est arrivée en orbite terrestre en avril 2016, son rôle dans le groupe est chef des analystes terrestre autant que pour les données spatiales. De plus, et parmi d'autres tâches, sa spécialité est portée sur les « ordinateurs » holographiques à bord.

*\*les images sont illustratives uniquement*

**Visitez les chaînes pour voir toutes les vidéos :**

**Despejando Enigmas (Espagnol) :** <https://www.youtube.com/channel/UChOGxLFJKNKm91za6r3pjAA>

**Agencia Cosmica (Espagnol) :** <https://www.youtube.com/channel/UCYjj30Cp0U9coWALouInCbq>

**Red Agatha (Espagnol) :** <https://www.youtube.com/channel/UCwNit481qrGklhyNttKuLDQ>

**Cosmic Agency (Anglais) :** <https://www.youtube.com/channel/UC2MMhSGDuf9kKXPvXfgOr9w>

**Cosmic Agency (Anglais) :** <https://lbry.tv/@CosmicAgency:c>

**Pleidian Knowledge (Anglais) :** <https://www.youtube.com/channel/UCe4VqunF6sfWEtnU8SS9Gg>

**Conocimiento Pleyadiano (Esp) :** [https://www.youtube.com/channel/UCoMDH5wQu\\_QB9dJXOVZ1N7Q](https://www.youtube.com/channel/UCoMDH5wQu_QB9dJXOVZ1N7Q)

**Esprit Libre (Français) :** <https://www.youtube.com/channel/UCiCfeat3bjDXz8geTelSc7Q>